Fecha Vpe: Vpe pág: Vpe portada

\$320.048 \$990.000 \$990.000

04/11/2024

Tirada: Difusión: Ocupación

Audiencia

8.700 2.900 2.900 32,33%





El Compromiso del Gobierno con el Bienestar de Todos y Todas

Daniel Muñoz Pereira, delegado presidencial provincial.

En momentos en que el costo de la vida parece ser una preocupación constante para muchas familias en nuestra provincia, el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha asumido un firme compromiso con políticas que buscan mejorar la calidad de vida de cada ciudadano v ciudadana. Desde su inicio, este gobierno ha priorizado medidas concretas que ofrecen alivio a los sectores más vulnerables, asegurando que el desarrollo del país llegue a todos los rincones, incluidas nuestras comunidades en la provincia de San Felipe de Aconcagua.

Uno de los ejemplos más recientes de esta voluntad es el Subsidio Eléctrico, una ayuda que representa mucho más que un simple descuento en las cuentas de luz. Esta medida es un claro reflejo de una política de Estado diseñada para reducir las inequidades y garantizar que nadie quede atrás. Sabemos que, para muchas familias, las alzas en los servicios básicos como la electricidad pueden convertirse en una carga difícil de sobrellevar, y es allí donde el gobierno actúa, ofreciendo un alivio que llega directamente a los hogares que más lo necesitan.

El Subsidio Eléctrico no es solo un apoyo económico; es una manifestación del enfoque humanista y solidario que ha caracterizado las políticas de este gobierno. Al ampliar su cobertura, se busca llegar a quienes realmente necesitan esta ayuda, generando un impacto tangible en la vida cotidiana de miles de personas. Pero más allá de lo material, estas acciones envían un mensaje claro: el Estado está presente, escuchando las necesidades de la ciudadanía, y trabajando por construir un país más justo y equitativo para todos y todas.

En nuestra provincia, hemos visto cómo estas políticas toman forma y traen consigo esperanza. Las familias vulnerables, aquellas que muchas veces han estado en los márgenes, hoy reciben un apoyo que les permite proyectar su futuro con mayor tranquilidad. Esta visión de un Estado protector y garante de derechos es lo que nos mueve a continuar trabajando en terreno, en conjunto con la comunidad, para asegurar que cada beneficio llegue a quienes lo necesitan.

El presidente Boric ha dejado claro que las políticas públicas deben enfocarse en las personas, y en ese sentido, nuestro rol desde la Delegación Presidencial Provincial es clave para garantizar que esta premisa se cumpla. Continuaremos acompañando a las familias, promoviendo programas como el Subsidio Eléctrico, y asegurando que nuestras políticas reflejen un país donde la dignidad y la justicia social sean pilares fundamentales.

Porque, al final del día, de eso se trata el Gobierno: de mejorar la vida de todos y todas.